

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua

www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Mayo 2022 Máx.18º-Min.3º Edición N° 238 Gratis

MASA DE AIRE POLAR DEJA TEMPERATURAS BAJO CERO



PARA LOS PRÓXIMOS CUATRO DÍAS ESTÁ PRONOSTICADO EL INGRESO DE UNA MASA DE AIRE POLAR DESDE EL OCÉANO PACÍFICO HACIA EL CONTINENTE QUE DEJARÁ BAJAS TEMPERATURAS EN EL VALLE DE ACONCAGUA

Violencia
intrafamiliar en
Llay Llay

Reportaje: San Felipe
y el golpe al comercio
ambulante ilegal

Gran éxito de le
FILAN



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



Violencia intrafamiliar en Llay Llay

Tras, un acto de violencia intrafamiliar que podría haber terminado muy mal en la comuna de Llay Llay, carabineros logró detener al agresor.

Se trata de un hombre que habría agredido a una mujer con una katana. Tras la oportuna llamada a la policía, esta acudió al instante y logró detener al agresor.



Gran éxito de le FILAN

Un gran éxito tuvo la Feria Internacional de Los Andes, en su versión numero 44. El evento se lleno de asistentes que pudieron disfrutar de los diversos stand y espectáculos.

La Feria Internacional que se realizó en el Parque Urbano Ambrosio Ohiggins, contó con una gran participación de vecinos durante los tres días que duro la cita, donde los asistentes pudieron disfrutar de los más de 250 stand, el patio de comida y los juegos electrónicos que estaba dispuestos en el parque.

Asimismo, durante todos los días en el escenario central del evento se pudieron ver muestras musicales, de danza, temáticas infantiles, entre otras presentaciones que los vecinos de la comuna de Los Andes pudieron disfrutar en familia.

El Alcalde de la comuna, Manuel Rivera, destacó la presencia de las andinas y andinos, quienes a pesar del frio llegaron masivamente al recinto, también destacó el aporte de le Junta de Adelanto y también del Gobierno Regional y las dos CORE locales, quienes se la jugaron por el financiamiento.

En otro tema, es sabido que existen conversaciones adelantadas para volver con la FILAN en al Parque Cordillera en conjunto con la comuna de San Esteban.



LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

AVENIDA YUNGAY 1581-A, SAN FELIPE

+56 9 7889 0103

2 2985 6639



VICTORIA
 CALDERÓN QUEVEDO
 CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos,
 reclamación de paternidad, juicios
 sumarios y ejecutivos, defensa
 patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de
 tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

🕒 Lunes a viernes 9 a 14 horas

📍 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

📞 +56 9 53-30-79-16



Celebraciones por el Día de los Patrimonios

Diversas actividades se llevaron a cabo en el Valle de Aconcagua para celebrar el día de los Patrimonios en la que destacaron las siguientes

El club San Felipe se lució con muestra

En la comuna de San Felipe uno de los lugares que destacó en el día del patrimonio fue la actividad realizada en la casona que alberga el tradicional Club San Felipe.

Se trató de una exposición de autos antiguos, carruajes, fotografías antiguas de la comuna, entre otras cosas que los visitantes pudieron observar y sacarse fotografías.

Asimismo el lugar también contó con una importante presencia de pymes, quienes pudieron exponer sus productos ante los visitantes. Quienes asistieron al lugar destacaron la iniciativa del concesionario del lugar que siempre está organizando cosas novedosas que le hacen muy bien a la comuna de San Felipe.

Además, la exposición contó con la participación del payador "caballito blanco"



Interesante exposición en ex estación de Los Andes

Una interesante muestra en la ex estación de trenes de Los Andes se realizó en las dependencias, donde funciona la Corporación Pro Aconcagua.

En el lugar las personas pudieron ver camisetas de todos los tiempos de Trasandino, así como también fotografías de distintas épocas. Así también la Corporación Pro Aconcagua colaboró con otras muestras importantes, donde los vecinos de la comuna pudieron apreciar.

Al lugar llegó el Alcalde de la comuna Manuel Rivera, la Gerenta de Pro Aconcagua, Claudia Gajardo y el Presidente de Trasandino Harol Maine Nichols, entre otros personeros.

Recorrido patrimonial en Llay Llay

La comuna de Llay Llay no se quedó afuera a la hora de mostrar su propio patrimonio a los vecinos de la comuna.

La actividad comenzó en las dependencias de la Ilustre Municipalidad de la comuna, para luego conocer lugares de interés y que generan identidad a los vecinos. Los lugares fueron la Plazoleta Arturo Prat, la primera compañía de Bomberos y la Plaza Manuel Rodríguez entre otros.



La novedosa forma de celebrar el día del Patrimonio de la Delegación provincial de Los Andes

El lugar donde se ubica la actual Delegación provincial de Los Andes, fue la antigua Gobernación de la provincia. Como muchos saben el edificio es uno de los patrimonios que tiene la comuna de Los Andes.

En ese sentido es que todos los años se abre para que los vecinos la visiten en el centro de la comuna, sin embargo esta vez fue distinto y con una novedad, ya que los funcionarios de la repartición pública se vistieron con atuendos de época.

Fue así como hasta el propio Delegado Presidencial Cristian Aravena se transformó en un antiguo Gobernador, junto a los funcionarios que también intentaron simular otras épocas.

La actividad motivó mucho a los andinos, principalmente los niños quienes disfrutaron del lugar y se sacaron fotografías.



Una interesante charla sobre la realidad actual de los APRs de la comuna, sostuvo el municipio de San Esteban junto a Diputado Venegas y Senadora Allende

Una interesante reunión sostuvieron los equipos municipales junto a la Senadora Isabel Allende, el Diputado Nelson Venegas (ambos presidentes de las comisiones de recurso hídrico del Senado y de la Cámara de diputados, respectivamente) y la concejala Marian Leiva con los representantes de los distintos APRs de la comuna, a fin de establecer el estado actual en que se encuentran debido a la crisis hídrica y continuar coordinando gestiones conjuntas que permitan paliar en parte la crítica situación que viven.

La cita, que se llevó a cabo en el Salón José Lazcano, durante la tarde del pasado jueves, permitió abordar la labor legislativa en torno a esta problemática. En primer término, el Administrador Municipal, Raúl Iduarte, presentó un extenso diagnóstico comunal, ocasión en que informó sobre la labor que desarrolla la institución por abastecer, mediante camiones aljibes, a las localidades que lo requieran, además del acompañamiento a la comunidad. Asimismo, cada dirigente pudo dar a conocer su situación particular.



En segundo lugar, la Senadora Allende informó sobre el presupuesto nacional y el aumento de recursos a la cartera de Obras Públicas por parte del Senado. Además, se comprometió a gestionar ante el Ministro que el financiamiento llegue a los territorios.

“Estoy muy contenta por estar acá con los dirigentes y autoridades, todos con realidades muy distintas. Tenemos que hacer un buen trabajo, estrecho, coordinado porque presido la comisión de recurso hídrico y hoy, existe una nueva ley de servicios sanitarios (APR), más exigencia pero debemos darle más apoyo técnico, financiero y de todo tipo. Mi responsabilidad es que me hagan llegar toda la información y exigir a la DOH, a través de su dirección regional, que tenga un catastro con todas las APRs, de sus situaciones y cómo facilita las soluciones porque la gente quiere respuesta y esa respuesta se llama agua”, sostuvo la representante regional.

A la reunión, también asistieron el Director de Desarrollo Comunitario, Exequiel Valdés, quien junto al Encargado de la Oficina Municipal de Medioambiente, Eduardo Mercado, levantaron las solicitudes y comentarios de la comunidad participante.

Por su parte, Iduarte, manifestó que “como municipio, se propuso, en base al llamado realizado por el Diputado y la Senadora, poder generar una reunión específica con los APRs que cobra relevancia porque nos enfrentamos a una situación de sequía bastante trágica. Tenemos alrededor de 13 APRs que suministran gran parte de la comuna. Por ello, esta reunión es importante porque generan acuerdos para que podamos ir informando al Congreso tenga información real de los territorios”, sostuvo.

Finalmente, el diputado Venegas, señaló que “estamos hablando de una cuestión que tiene que ver con la vida, con la dignidad, donde las personas la están pasando mal. Las comunas rurales tiene problemas de agua, los pozos se están secando y hay gente que pasa días sin agua. Creo que fue una reunión muy provechosa, porque nos vamos con ciertas tareas, ciertos compromisos, pero estamos contentos porque estamos en el territorio, en terreno”, finalizó.

HOTEL SAN FELIPE

Disfruta de todos nuestros servicios en pleno centro de San Felipe.

- 24 habitaciones con aire acondicionado, WiFi, desayuno y estacionamiento.
- 2 Restaurantes con variados platos.
- 1 Salón de eventos.
- 1 Terraza y lobby Bar.
- Convenio con empresas

Cotiza con nosotros tu evento al correo:



contacto@hotelsanfelipereal.cl
bienhechobar@gmail.com



+56 9 5516 1595



Reportaje: San Felipe y el golpe al comercio ambulante ilegal

Tras el copamiento del centro de la comuna de San Felipe, algunos denominados “ambulantes”, llegaron a la casa de la Alcaldesa de San Felipe, Carmen Castillo para protestar.

El problema del mal llamado “comercio ambulante” ya está llegando a límites no creíbles en el Valle del Aconcagua, debido a que en la comuna de San Felipe, cada vez eran más en el centro, y las personas no podían transitar.

La semana pasada, en una coordinación entre las policías y la Municipalidad de San Felipe, se decidió la conocida “mano dura”.

“Era lo que había que hacer, no quedaba otra, es cierto que pagan justos por pecadores, pero hay que ir diferenciando y recuperando la calle para los sanfelipeños” Comenta el comerciante de la comuna, Pedro Gómez.

En ese sentido, la Delegada Presidencial Scarlet Valdes, señaló que no van a parar con estas medidas, ya que es lo que corresponde y agregó que quienes quieran formalizarse, la Delegación estará disponible para colaborar.

Otro comerciante de la comuna agrega que; “Esto no daba para más, porque se entiende cuando las personas tienen una necesidad y algunos productores puedan vender esporádicamente sus productos, pero acá son verdaderas distribuidoras las que operan, entonces es injusto para quienes arrendamos y pagamos los permisos correspondientes”.

No se puede caminar

Uno de los problemas que comenta Jose Luis, quien trabaja en un servicio público de San Felipe, es que ya no se puede transitar. “Esto, también es culpa de quienes le compran, ya que debido a eso, se siguen instalando en cualquier lugar” dijo.

“Lo otro que ocurre es que protegen los espacios y para eso muchas veces usan la violencia, de hecho, se han visto peleas con arma blanca. Incluso, se han visto armas de fuego” comenta uno de los tradicionales comerciantes de la comuna.

Otras comunas

Si bien en Los Andes la situación no ha sido tan compleja, debido a que se ha podido ir dialogando con el comercio ambulante, no está exento de conflictos en el centro.

Desde el municipio se han autorizado los comerciantes ambulantes tradicionales y no se entrega ningún permiso, sin embargo algunos comerciantes también relatan que se ha ido desordenando un poco, por ende se debe estar constantemente conversando con la autoridad.

En la calle Esmeralda de Los Andes, si bien comentan no es tanto, a veces se desordena. “En ocasiones, sobretodo en fechas de fiesta no se puede caminar y entonces eso hace que las personas no entren a los negocios tradicionales que pagamos impuestos y permisos, relata la dueña de un tradicional local de la calle central”.

Desde las policías indican que, la única forma es que esto sea constante y lo bueno es que la gente está entendiendo y ahora, ve con buenos ojos. Al final, muchas veces con la excusa del “comercio” se oculta el delito.

Todo parece mostrar que la autoridad está trabajando de manera coordinada, más allá de visiones políticas.



MAURO MURA
CONCEJAL

CONCEJALÍA
CONECTADA

CONTACTO:
✉ M.MURA@MUNILOSANDES.CL
☎ +56 9 50384356

fb.com/mauromuraconcejel

Mauromura11

Camila Cruz
MAQUILLADORA Y TIENDA DE MAQUILLAJE

RESALTA TU BELLEZA
CON PRODUCTOS DE BUENA CALIDAD, NOVEDOSOS, PARA **TODO TIPO DE PIELS** Y ASESORADA POR UNA MAQUILLADORA PROFESIONAL

¡BELLEZA AL ALCANCE DE TU MANO!

SÍGUEME:

@MAQUILLAJECAMILACRUZ

MÁS INFO: +56 9 5416 5218

Delincuentes asaltan conocido negocio en San Felipe

Esta vez, fue el turno del negocio de abarrotes "El Sureño", quien fue asaltado hace algunos días en la Alameda Chacabuco.

Con 5 millones de pesos se fueron los delincuentes que realizaron el robo en el conocido lugar de la comuna sanfelipeña.



Accidente en cercanías del santuario de Auco

En las cercanías del Santuario de Auco, en la comuna de Calle Larga, se produjo un impactante accidente.

Específicame en el paradero 30 de la carretera San Martín, se produjo el impacto entre un vehículo menor y un cierre perimetral, afortunadamente solamente hubo un lesionado.



Camión bota árbol en San Felipe

El día viernes, se generó un peligroso incidente en la calle Traslaviña de la comuna de San Felipe.

Se trató de un camión que al pasar a llevar un árbol, este cayó al suelo cayendo sobre una transeunte que circulaba por la céntrica calle del centro.

El hecho activo el debate de los horarios que deberían tener los vehículos grandes para poder entrar al centro de la comuna.



EL SENDERO A LA CASA PROPIA



HORARIO DE 09:00 A 14:00 HRS. Y DE 15:30 A 18:45 HRS.

Fono Contacto:
+569 6586 2015
+569 7397 6011

4 TIPOS DE VIVIENDA | DESDE UF 2.057

